

par Intissar Nechnach & Marion Despouys

News Cinéma News



Handililm 08

Première manifestation cinématographique traitant du cinéma et du handicap, le festival Handifilm de Rabat se déroule jusqu'au 5 avril. Cette manifestation est organisée par l'association Handifilm, née suite à l'initiative de Casa Lahnina, et financée par l'Union européenne et la région Lombardie (Italie). Le festival consiste à développer une réflexion sur les enjeux de la représentation des personnes en situation de handicap, à travers un choix d'?uvres cinématographiques. Films témoignages, courts ou longs-métrages, sont réalisés par des personnes handicapées ou joués par celles-ci. Retrouvez projections, animations pour enfants et débats au : Centre Culturel de l'Agdal (Rabat) - Centre National Mohamed VI des handicapés (Salé) - Salle 7e Art (Rabat) - Maison de la culture (Tétouan, samedi 5 avril). Entrée gratuite.

4 6 > E X I T > A V R I L > 2 0 0 8